

LE Parapluie Rouge

Connaissez-vous Valence, la Valence française que baignent les bords du Rhône, célèbre... Pour ma part, je serais fort en peine s'il me fallait vous en donner la moindre description...

de mai l'aperçus à la porte une figure nouvelle. Oh! le parapluie rouge était toujours là, si le se postel! Mais le porteur ne ressemblait guère au vieux papa...

de mai l'aperçus à la porte une figure nouvelle. Oh! le parapluie rouge était toujours là, si le se postel! Mais le porteur ne ressemblait guère au vieux papa...

Le Chrysanthème BLEU

"Fiancé de Mademoiselle Isaura"

Les arbres présentaient un aspect vraiment féérique... Depuis que les chrysanthèmes, devenus par de savantes cultures les fleurs prestigieuses que nous aimons, sont entrés, avec notre engouement, dans le domaine de la mode...

Ce qu'il y a dans la Lune.

On n'avait pas de nouvelles de la Lune depuis longtemps. On en a reçu d'Amérique, dit M. de Parville, dans les "Débats", qui se livre aux réflexions suivantes: Pour les anciens et même pour les modernes, la Lune est un astre mort, immense cimetière...

Une mine de savon.

Beivent au rapport du conseil général Bittinger, de Montréal, une mine de charbon naturel a été découverte aux pieds des montagnes, près d'Ashtcroft (Colombie britannique). Une Compagnie a été formée pour son exploitation, et déjà 275 tonnes ont été extraites...

Un Marché de Bêtes Féroces.

Hambourg est comme on sait, le grand marché des animaux féroces. C'est sur ses quais que viennent arriver les fauves de toute espèce destinés aux ménageries d'Europe...

LE PRIX NOBEL

Copenhague, 10 décembre.—Le prix de la paix Nobel a été accordé aujourd'hui à l'Institut des Lois Internationales.

En route pour Madagascar.

Jibouti, 10 décembre.—La seconde division de la seconde escadre russe du Pacifique, commandée par le contre-amiral Voelkersam, est partie aujourd'hui de Jibouti pour Madagascar.

Le croiseur japonais "Sai Yen"

Tokio, 10 décembre.—Le croiseur japonais "Sai Yen" a touché sur une mine flottante et a coulé sur la rade de Port Arthur le 30 novembre.

Le père Leduc

Le père Leduc ne s'en console jamais, et pour tromper le chagrin de ses derniers jours, il se mit à chercher le Chrysanthème Bleu.

Le père Leduc

Le père Leduc ne s'en console jamais, et pour tromper le chagrin de ses derniers jours, il se mit à chercher le Chrysanthème Bleu.

Le père Leduc

Le père Leduc ne s'en console jamais, et pour tromper le chagrin de ses derniers jours, il se mit à chercher le Chrysanthème Bleu.

Le père Leduc

Le père Leduc ne s'en console jamais, et pour tromper le chagrin de ses derniers jours, il se mit à chercher le Chrysanthème Bleu.